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Empresarios de Berazategui anunciaron las gestiones para desarrollar un 
proyecto de gran futuro en el distrito. Buscan asegurar el avance de la 
automatización y digitalización y crear nuevos puestos de trabajo / Pág. 4
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Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

El peor riesgo en democracia: la mentira

El Municipio asegura que más de 300 mil vecinos y vecinas de Berazategui ya fueron 
inmunizados contra el coronavirus, alcanzando al 93% de los inscriptos a nivel local. 
Organizada junto con el Gobierno de la provincia de Buenos Aires, la campaña de va-
cunación implementada en el distrito comandado por Juan José Mussi -a través de la 
Secretaría de Salud municipal- se desarrolla con éxito.
“Queremos compartir con los berazateguenses la buena noticia de haber llegado a 
la vacunación N° 300 mil en Berazategui. Y lo hemos logrado gracias a una estrategia 
muy efectiva y eficiente, coordinada junto al Ministerio de Salud de la provincia de 
Buenos Aires”, expresó el secretario de Salud Pública e Higiene municipal, Dr. Pablo 
Costa.  De esta cifra, además, 250 mil ya cuentan con las dos primeras dosis de la vacu-
na contra el coronavirus. “Esto quiere decir que el 83% de los vecinos que recibieron la 
1ra dosis, también fueron vacunados con la 2da”, destacó Costa. No obstante, más allá 
de estos datos -que se suman a la fuerte caída de casos experimentada en los últimos 
meses-, el funcionario aseguró que “en Berazategui no nos relajamos y seguimos fo-
mentando la vacunación y la prevención”.
“Actualmente, también estamos aplicando la 3ra dosis, que está progresando mucho 
a nivel nacional, provincial y municipal. Así que, desde el Municipio, les solicitamos a 
todos nuestros vecinos y vecinas la adhesión a la campaña de vacunación, para se-
guir protegiéndolos de esta pandemia, que aún no terminó”, completó el Secretario 
de Salud

Vacunados en Berazategui: 300 mil

  Por cuarto año consecutivo, la Municipalidad de Berazategui –a través de las Se-
cretarías de Trabajo y de Cultura y Educación– inició una Campaña Navideña que 
tiene como finalidad la recolección de juguetes nuevos y usados en buen estado 
para destinar a niños y niñas en situación de vulnerabilidad social.
  César Magdycz, coordinador del Programa de Responsabilidad Social Empresarial 
de la Secretaría de Trabajo municipal, explicó: “Se pueden donar juguetes nuevos 
-preferentemente- o en buen estado -en caso de que sean usados-, para que poda-
mos armar los regalos para los chicos y chicas. También se reciben libros y cuentos 
infantiles”.  En cuanto a la entrega de los elementos, Magdycz afirmó: “Dependien-
do de la cantidad de donaciones que recibamos, junto con el Voluntariado VolBer 
de la Secretaría de Trabajo, Cultura Colectiva y los voluntarios de Berazategui Soli-
daria (de la Secretaría de Cultura y Educación), tenemos planificado realizar -previo 
a las Fiestas- una Jornada solidaria y recreativa en el Centro Integrador Comunita-
rio (CIC) N° 33 ‘Memoria, Verdad y Justicia’, de Plátanos”.
  Aquellos vecinos, empresas, comercios e instituciones interesados en sumarse a 
esta Campaña Navideña a través de una donación, pueden comunicarse al 4356-
9200 (Int. 1179), de lunes a viernes, de 8.00 a 15.00; o enviar un e-mail a responsa-
bilidadsocial@berazategui.gob.ar. También pueden acercarse al Edificio Municipal 
(Av. 14 e/ 131 y 131 A, 3er piso), de lunes a viernes de 8.00 a 16.00

Juguetes para los mas chicos, 
en una Navidad Solidaria

El Gobierno de la provincia de Buenos Aires y la Municipalidad de Berazategui asegu-
ran que los mayores de 3 años podrán recibir su primera dosis de la vacuna contra el 
COVID-19 sin turno en el vacunatorio más cercano, a partir del 30 de noviembre. En 
tanto, la vacunación libre para este grupo etario con la segunda dosis comenzará el 
viernes 10 de diciembre.
Esta medida implica que los chicos y chicas menores de 13 años concurran a la Posta 
de vacunación con un adulto responsable que deberá firmar un consentimiento para 
la aplicación de la dosis.
Estas disposiciones buscan impulsar la inoculación ante la preocupación por el avance 
de una nueva variante del virus. “
El Secretario de Salud les recordó a los vecinos que también cuentan con los 36 Cen-
tros de Atención Primaria de Salud (CAPS) de Berazategui; y la línea telefónica gratui-
ta municipal: 5256-2650, a la que pueden comunicarse de lunes a viernes, de 8.00 a 
16.00. “A través de estas vías, los chicos dispondrán de contención y asesoramiento 
para vacunarse, porque nuestro principal objetivo es el cuidado de la vida de todos y 
todas”, completó.

Vacunación libre para todos

  Las últimas elecciones han deja-
do un panorama desolador para la 
política nacional. Unos y otros han 
sufrido el castigo de millones de ciu-
dadanos desencantados por el accio-
nar de los hombres y mujeres que , 
debiendo representar los intereses 
de la población, sólo han mostrado 
su interés sectorial sin tener en cuen-
ta que quienes los necesitan no son 
sólo los descastados. También nece-
sitan de la buena gestión los inte-
grantes de los grupos profesionales, 
los jubilados, los empresarios. Todos 
aquellos que no viven de la leche del 
Estado sino que son los productores 
de la riqueza que luego sirve para 
aceitar los engranajes de la maqui-
naria oficial y, también, para repartir 
entre los seguidores de los que man-
dan.
  Pero lo que mas debería preocupar 
a la comunidad en general es la men-
tira en que viven quienes dicen pen-
sar en la población.
  Tanto oficialismo como oposición 
nos mienten descaradamente.
  Se acusan mutuamente de descala-
bros que, de ser reales, deberían ser 
castigados por la justicia. Pero quie-
nes deben actuar no lo hacen o son 
sospechados de faroritismos hacia 
uno u otro sector.
  Mientras esto sucede, la lucha por 
los cargos electivos, lleva a otra sar-
ta de mentiras. Hay quienes dicen 
vivir en un lugar y luego aparecen 
como candidatos de otros distritos. 
Y no se ponen colorados porque sus 
partidos los protegen y los alientan 
a continuar con esa mentira que es 
una ofensa directa a los ciudadanos.
  Paralelamente se difunden “noveda-
des” que hablan de épocas pasadas 

pero que muchos pensamos que 
pueden volver como por ejemplo 
la incautación de los depósitos en 
dólares, maniobra ya realizada, que 
tuvo como víctima a uno de los ve-
cinos mas caracterizados de Beraza-
tegui.
  Hasta hoy parece que los bancos 
están en condiciones de devolver 
los dólares depositados. Pero igual 
se alienta a una corrida para sacar-
los de las cajas y ... vaya uno a saber 
donde los colocarán. Oficialmente se 
descartó esa versión, pero el descré-
dito de toda la clase política, lleva las 
dudas a miles de depositantes.
  Otra de las mentiras que padece-
mos los habitantes del Gran Bue-
nos Aires, es la “protección” que nos 
“brindan” las fuerzas de seguridad. 
Sabemos , o por lo menos eso nos 
han asegurado, que hay efectivos de 
Gendarmería y Prefectura desplega-
dos para el control de zonas del Co-
nurbano. Algunas veces los vemos, 
caminando en grupo por el centro 
comercial, y otras están esporádica-
mente realizando controles de vehí-
culos en algunos sectores. Y eso está 
bien. Pero si fuera constante estaría 
mejor. Lamentablemente no sucede 
asi y la delincuencia tiene una espe-
cial capacidad para esquivar los con-
troles y atacar donde no se lo espera. 
 Y si a Ud. se le ocurre llamar al 911, 
como dicen siempre las publicidades 
y los responsables zonales, no espere 
que respondan de inmediato y... mu-
chas veces no llegan nunca al lugar 
de donde los llamaron.
  Esta mentira también agrede al ve-
cino y cada vez son mas los que recu-
rren a las alarmas vecinales, a la orga-
nización de grupos de washapp y a 

pensar en defenderse por su cuenta.
  Los jubilados tampoco escapan a 
las mentiras de la política y ven como 
sus retribuciones caen año tras año 
mientras sus necesidades crecen día 
a día. 
  Los empresarios esperan los présta-
mos necesarios para comprar máqui-
nas que les permitan incrementar la 
producción y generar nuevos pues-
tos de trabajo. Se los han prometido 
muchas veces. Pero no llegan y no 
llegarán ahora que han pasado las 
elecciones.
  Las campañas electores no escapan 
a la mentira. Y es común que los opo-
sitores a determinado partido (que 
pueden ser oficialistas o no) utilicen 
argumentos para desprestigiar al ad-
versario. Inclusive se ha prometido el 
diálogo para generar proyectos que 
superen una gestión gubernamental 
y se prolonguen en el tiempo para 
garantizar la continuidad del creci-
miento que todos deseamos. Pero 
luego comienzan las excusas para 
evitar el diálogo, para acrecentar 
las diferencias y para esperar que el 
próximo turno eleccionario brinde 
una ocasión a los que no están al 
mando y derive en la búsqueda de 
castigo a los anteriores. Y eso se repi-
te período tras período. 
  Sería hora que algún dirigente fuera 
capaz de evadir el cepo partidario y 
convocara el diálogo con una princi-
pal finalidad: terminar con la mentira 
antes que la mentira termine con la 
democracia.
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 En un paso adelante de su gestión comercial, la empresa FAVA, ha sido dis-
tinguida por una organización de relieve nacional como uno de los integran-
tes de la red de corralones nacional  y única, por el momento, en la provincia 
de Buenos Aires.
 Si bien todo se mantiene en reserva y los nombres se darán a conocer en 
los próximos días, si se advierten trabajos de remodelación y renovación en 
el local de la Avenida Eva Perón donde el viernes 10 se hará la presentación 
oficial.
  Otro motivo de orgullo para la región y en especial para Berazategui ya que 
esta firma ha sido pilar fundamental en el crecimiento de Ranelagh y otras 
varias localidades de la zona, extendiéndose luego su accionar comercial a 
distritos como La Plata, Quilmes, Florencio Varela y el Partido de La Costa.

FAVA crece en su operatoria comercial

  La Municipalidad de Berazategui, a través de su Secretaría de Desarrollo Social y Co-
munitario, comenzó la inscripción a las actividades recreativas para niños, adolescen-
tes, adultos mayores y personas con discapacidad, que se desarrollarán durante las 
vacaciones de verano de 2022 en el Complejo Municipal Los Privilegiados.
  Este año, los berazateguenses nuevamente cuentan con la posibilidad de sumarse a 
las Colonias Municipales de Vacaciones que, en forma gratuita y bajo protocolo sanita-
rio, se llevarán adelante en el Complejo Municipal Los Privilegiados (156 y 50).
  Para sumarse, las y los interesados deberán anotarse en colonias.berazategui.gob.ar, 
respetando el siguiente cronograma:
   Niños y niñas (de 6 a 11 años): jueves 2/12, a partir de las 10.00.
  Personas con discapacidad (individuos con TEA-TGD y/o con discapacidad motora/
intelectual leve): viernes 3/12, a partir de las 10.00.
En tanto, los adultos y adultas mayores (de 55 años en adelante), deberán inscribirse 
presenciamente en el Complejo, desde el lunes 29 de noviembre hasta el viernes 10 
de diciembre, de 9.00 a 16.00. La inscripción de adolescentes fue el 30 de noviembre.
En cuanto al proceso de inscripción, María Laura Lacava -secretaria de Desarrollo So-
cial y Comunitario-, explicó: “A quien se haya registrado en la web le llegará una noti-
ficación especificando el día que debe presentarse en el Complejo para confirmar su 
inscripción y llevar la documentación. Quien no lo haga, automáticamente perderá la 
vacante para dar lugar a quien esté en lista de espera”.
Como requisitos, se debe acreditar domicilio en Berazategui; mientras que, en el caso 
de las personas con discapacidad, deberán presentar un documento que certifique 
su condición y, los adultos mayores, un certificado de revisión médica y el esquema 
completo de vacunación contra el COVID-19.

Inscripción para Colonias de Vacaciones

La Asociación Jirones de mi vida celebró su 10° aniversario con un  encuentro en 
su sede del barrio Islas Malvinas. Hasta allí se acercó el intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, para saludar a los y las integrantes de esta institución local, donde 
actualmente se dictan clases de boxeo, kick boxing, gimnasia artística, taekwondo 
infantil y breakdance.
 “Nosotros consideramos que mejor que decir es hacer. Es el caso de esta institución 
con todas las actividades que ofrece, que está cumpliendo 10 años y esperamos que 
sean muchos más. Lo que hacen es para aplaudirlo y copiarlo. Cuenten con nosotros 
que los vamos a seguir acompañando”, aseguró Mussi. Salome Pereyra, hizo hinca-
pié en el permanente acompañamiento del Municipio a esta iniciativa. “Comenza-
mos en 2011 con mucho esfuerzo y con el tiempo fuimos creciendo. El Intendente 
municipal nos viene acompañando de todas las maneras posibles, colaborando con 
esta entidad que hace un trabajo solidario para los vecinos y vecinas”, destacó.
 Durante la celebración, se realizó el descubrimiento de dos placas en el ingreso al 
establecimiento: una de ellas en agradecimiento al intendente Juan José Mussi; y 
otra consagrada a uno de los colaboradores de la institución, Nicolás Milazzo. Ade-
más, se hizo entrega de certificados de reconocimiento a 30 socios de la asociación; 
se proyectó un video sobre la historia de este espacio y se le dio la bienvenida en su 
cargo al nuevo presidente de la entidad, Guillermo Esquivel.

Aniversario de Jirones de mi Vida

A través de una Ordenanza Municipal, el 
Honorable Concejo Deliberante (HCD) de 
Berazategui aprobó en forma unánime 
la adhesión del distrito al “Día Mundial 
en recuerdo a las víctimas de siniestros 
de tránsito”, que se conmemoró el pasa-
do domingo 21 de noviembre. Su trata-
miento, que se desarrolló en una sesión 
especial, contó con la presencia del inten-
dente municipal, Juan José Mussi; y de la 
fundadora y secretaria de la Asociación 
Civil Madres del Dolor, Viviam Perrone, 
quienes posteriormente brindaron una 
conferencia de prensa en el Edificio Mu-
nicipal, donde se comprometieron a tra-
bajar conjuntamente en futuras acciones 
vinculadas a la prevención vial.
 “Presentamos al intendente Mussi una 
guía que escribí para víctimas y unos pro-

yectos de Ley, como el de alcohol 0 y el 
de reducción de velocidad a 30 km/h en 
calles urbanas -que es lo que recomien-
da la Organización Mundial de la Salud 
(OMS)-, y nos recibió muy bien. Ense-
guida se puso a trabajar, organizó esta 
reunión en el Concejo Deliberante, que 
aprobó la adhesión de Berazategui al Día 
Mundial de la Víctima Vial y donde, a par-
tir de ahora, podrán abordarse algunas 
ordenanzas para prevenir y salvar vidas”, 
comentó Perrone, quien participó del 
encuentro junto a otras dos integrantes 
de la Asociación: Isabel Yaconis y Jimena 
Duris (madre de Ángeles Rawson).
 Mussi explicó: “Cuando hace unos días 
atrás nos encontramos con las Madres 
del Dolor, inmediatamente nos pusimos 
de acuerdo en hacer esta sesión especial 

en el HCD y citar a todos aquellos que -de 
una u otra manera- tienen que ver con 
este tema, porque no hay nada más im-
portante que la vida . Por eso, quiero fe-
licitar a Viviam (Perrone), que es una gran 
luchadora, y celebrar que esta iniciativa 
haya sido aprobada por unanimidad”.

 En cuanto a los eventuales proyectos que 
podrían abordarse en lo sucesivo sobre 
esta temática a nivel local, el secretario de 
Control Urbano de la Municipalidad, Raúl 
Torres, analizó: “Para nosotros ha sido una 
jornada muy positiva porque, a través de 
esta adhesión, en el futuro -por ejemplo- 
podría tratarse una Ordenanza para esta-
blecer el alcohol 0 para los conductores 
de automóviles, ya que actualmente -sal-
vo para los profesionales- está permitido 
hasta 0,5 gramos de alcohol en sangre”.
 
Entre los y las integrantes del Concejo 
Deliberante de Berazategui que acom-
pañaron esta iniciativa más fuertemente, 
estuvo Jennifer Noro, quien hace 11 años 
perdió a su madre como consecuencia de 
un siniestro vial. “Con mi familia vivimos 
aquella tragedia con mucho dolor, por-
que además el hecho quedó impune. Por 
eso, me parece muy importante y necesa-
rio todo esto: para poder educar, concien-
tizar y saber que si entre todos tomamos 
las medidas que debemos tomar, pode-
mos salvar vidas, que es lo que nos pide 
nuestro Intendente”, manifestó la edil.
 

Prevención de siniestros viales
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

“Hacia un Silicon Valley en Berazategui”
La UIB realizó la cena anual y Bartalini, su presidente, adelantó proyectos para 2022
 “Vamos a empezar a gestionar la rea-
lización de un futuro Silicon Valley en 
Berazategui” afirmó Alejandro Barta-
lini al dirigirse a los asistentes a la 
cena anual de la Unión Industrial de 
Berazategui.
 La afirmación del empresario desa-
tó un enorme aplauso entre la con-
currencia que se entusiasmó con el 
proyecto.
 “De esta forma queremos que la 
digitalización y la informática -con-
tinuó Bartalini - lleguen a la produc-
ción y para ello vamos a trabajar en 
conjunto con el municipio y las uni-
versidades”.
  El proyecto empresarial llevará in-
terés para miles de estudiantes de la 
región porque se abre de esta forma 
una enorme proyección de capacita-
ción y de trabajo y asi lo entendieron 
los profesionales que se encontra-
ban en la reunión.
 En el lugar estaba el intendente, 
doctor Juan José Mussi, y también 
representantes de las cámaras em-
presarias más importantes del país, 
la secretaria de Provincias del Minis-
terio del Interior de la Nación, Silvina 
Batakis; y el secretario de la Pequeña 
y Mediana Empresa y los Emprende-
dores, Guillermo Merediz, entre otras 
autoridades.
 “En mi concepto filosófico y doctri-
nario, el crecimiento social ascen-
dente llegó siempre de la mano de la 
industria y el trabajo, haciendo que 
la gente mejore su calidad de vida. 
Siempre voy a apoyarlos en todo 
lo que esté a mi alcance”, expresó 
Mussi. “Ustedes habrán visto por ahí 
la frase ‘Orgullosos de Bera’. En este 
caso, nos referimos al orgullo de 
contar en nuestro distrito con indus-
triales que, por ejemplo, no dejaron 
a ningún trabajador sin cobrar su 
sueldo en el transcurso de la pande-
mia, además de otros gestos que me 
llenan de legítimo orgullo”.

Merediz resaltó: “Más de 300 in-
dustriales están participando de 
este encuentro. Hombres y mujeres 
comprometidos con la Patria, con la 
industria nacional y que han hecho 
un gran esfuerzo en tiempos muy di-
fíciles, tanto por la pandemia como 
por la situación sumamente comple-
ja que teníamos cuando asumimos”. 
Y aseguró que “Argentina ya está 
comenzado a dar vuelta la página a 
esta situación y este año alcanzará 
un crecimiento de 10%, recuperan-
do casi todo lo perdido en tiempos 
de pandemia”.
  Alejandro Bartalini, flamante presi-
dente de la UIB, ofició de anfitrión de 
este gran evento, donde también se 
hicieron presentes la subsecretaria 
de financiamiento y competitividad 
Pyme, Laura Tuero; la subsecretaria 
de Industria, Pymes y Cooperati-
vas de la provincia de Buenos Aires, 
Mariela Bembi; el director provincial 
de Desarrollo Territorial Pyme, Ariel 
Aguilar; el subsecretario de Políti-
cas para el Desarrollo con Equidad 
Regional del Ministerio del Interior, 
Martín Pollera; el vicepresidente del 
Banco Central de la Nación, Sergio 
Woyecheszen; el secretario de la 
Unión Industrial de la provincia de 
Buenos Aires, Alejandro Gentile; el 
presidente de Industriales Pymes 
Argentinos (IPA), Daniel Rosato; y el 
director del Hospital Evita Pueblo de 
Berazategui, Dr. Juan Marini, entre 
otros. 
 Hubo también un aplauso muy sos-
tenido para Edgardo Cilona al resal-
tar Bartalini que la organización de la 
fiesta corrió por cuenta “del Secreta-
rio de la Institución” y también para 
IPA , “entidad nacida en el seno de 
esta Unión Industrial”.
 Los comentarios recogidos en el lu-
gar mostraban la satisfacción de los 
asistentes por el desarrollo del en-
cuentro

OPINIONES
  Hubo muchas opiniones luego de 
finalizada la cena anual de la Unión 
Industrial.
  Una de ellas corresponde a un re-
conocido profesional médico que 
participó del encuentro y destacó 
“las donaciones que se hicieron para 
el Hospital Evita Pueblo y El Cruce. 
Pero fundamentalmente es impor-
tante destacar que 300 empresarios 
mostraron que es posible trabajar en 
conjunto con el municipio y con los 
gremios para desarrollar acciones en 
beneficio de los trabajadores y de la 
comunidad”.
 Otro de los que opinó fue Roberto 
Ventimiglia, cara visible del Polo Ma-
derero que resaltó “la excelente or-
ganización y la calidez existente en 
el encuentro”.
  Varios empresarios pusieron de re-
lieve “el sentimiento del intendente 
al referirse a Raúl Sabbatini, uno de 
los impulsores de la creción de los 
Parques Industriales en el distrito.”
 Finalmente se anotaron elogios va-
riados para el trabajo conjunto entre 
IPA y la Unión Industrial local.
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  El viernes 3 de diciembre se recuer-
da el Día del Médico, en homenaje 
al doctor Carlos Juan Finlay (3 de di-
ciembre de 1833 - 20 de agosto de 
1915) epidemiólogo cubano recono-
cido como pionero en la investiga-
ción de la fiebre amarilla , determi-
nando que se transmitía a través del 
mosquito Aedes aegypti . 
 Este año, al igual que ocurrió en el 
2020, la recordación en Argentina y 
en particular en el Colegio Médico 
Distrito II, está inmersa en la pande-
mia del Covid, que tanto esfuerzo ha 
demandado a los profesionales de la 
salud y que se ha cobrado muchas 
vidas como consecuencia del trabajo 
diario contra el mal.
  En este distrito,que tiene sede en 
Avellaneda pero que agrupa a médi-
cos de varios partidos de la Zona Sur,  
se descubrirá una placa recordatoria 
con los nombres de los médicos que 
ya no están.
 En una entrevista con el programa 
Enfoque Médico, que se transmite 
por Canal 7 de Cablevisión, el titu-
lar del Colegio, doctor Salvador Lo 
Grasso (foto), afirmó que “indudable-
mente es un día muy especial. Los 
médicos no tenemos nada para ce-
lebrar pero si mucho para recordar. 
Durante esta pandemia - agregó - el 
esfuerzo realizadopor los médico ha 
sido incalculable y mucha gente no 

CILINDROS HIDRAÚLICOS

Parque Industrial Plátanos, Berazategui

Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

tiene noción ni conciencia de loq ue 
significó todo ese esfuerzo.”
  Mas adelante el doctor Lo Grasso, 
afirmó que “ muchos colegas etsán 
sufriendo estrés y sus familias tam-
bién. Todavía no hemos superado 
ese problema. De la misma forma 
que no se ha superado la pandemia, 

razón por la que los médicos y quie-
nes no lo son, tenemos que seguir 
cuidándonos para no tener que la-
mentar mas víctimas”.
 Al dirigirse a los profesionales, el 
titular del Colegio,  expresó: “Para 
todos los colegas que en este mo-
mento están cumpliendo tareas asis-
tenciales en los hospitales, un fuerte 
apretón de manos. Para los que ya 
no están, nuestro recuerdo eterno”
  “Hay alguien que dijo -continuó - 
que nadie desaparece en la medida 
que se lo recuerda. Nosotros, como 
institución y yo en particular, nunca 
vamos a olvidar a nuestros colegas 
por lo tanto van a estar siempre vivos 
en nuestro recuerdo”.
  Explicitó que “yo tengo 57 años de 
médico y pasé 40 años en la guardia 
del Hospital Pedro Fiorito y hay algo 
que voy a recordar siempre que es el 
amor, la fraternidad y el afecto que 
se hacía mas evidente los días 24 de 
diciembre y otras festividades, cuan-
do estábamos lejos de nuestras fami-
lias, lejos del nuestros seres queridos 

y teníamos una convivencia muy im-
portante. El apretón de manos -des-
cribió - el beso y el abrazo fraterno, 
fue la mejor de las conversaciones. 
Mirarnos a los ojos, vernos, compar-
tir ese momento fue el hecho mas 
importante. Por eso, hoy que estoy 
alejado de la medicina asistencial de 
emergencia, mi profundo recuerdo 
a todos esos colegas que realmente 
hicieron de sus vidas algo muy im-
portante”.
 “Las fiestas son importantes, pero 
mas importante es el afecto de las 
personas, el cariño y el respeto con  
que siempre nos tratábamos, el  re-
cuerdo que tuvimos, tenemos y 
seguiremos teniendo. Lamentable-
mente hay algunos de ellos que hoy 
no están pero vaya para todos el sin-
cero recuero y el apretón de manos y 
abrazo para todos sus familiares”.
Finalmente puntualizó que “ el 3 de 
diciembre vamos a recordar a todos 
los colegas que han fallecido en 
nuestro distrito colocando una placa 
para que ese recuerdo sea perma-

El viernes 26 de Noviembre se llevaron a cabo las Jornadas Cien-
tíficas y de Gestión en el 27° Aniversario de nuestro Hospital.
Se presentaron 16 trabajos de los cuales 4 fueron los ganadores.

nente y eterno y para que cada vez 
que alguien entre a nuestra casa vea 
sus nombres y los recuerden y miren 
con respeto y admiración”.
  “Quiero decirles a los colegas que 
se sientan orgullosos de la profesión 
que han abrazado. Cada uno de Uds. 
tiene una anécdota, un recuerdo, en 
el ejercicio de la medicina. Por eso 
doctores, redoblemos el esfuerzo y 
sigamos defendiencoa a la sociedad 
y decirles a aquellos que nos gobier-
nan que los medicos somos noso-
tros, existimos y asi como hicimos un 
esfuerzo inmenso, esperamos que 
el poder político se acuerde de los 
médicos y que tenemos problemas 
y que la gente que concurre a los 
hospitales tiene sus propias necesi-
dades. Por eso les pedimos que asu-
man el compromiso de dotar a cada 
centro asistencia, como el mejor de 
la Argentina, para que los médicos 
podamos desarrollar nuestra activi-
dad como la merece la problación y 
para que , realmente, nos sintamos 
reconocidos”.

A los médicos argentinos, en su día, ¡ SALUD !

Jornadas científicas en el Evita Pueblo
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Inauguraron obras en la secundaria 15 de Gutiérrez

Mercantiles se preparan para el verano
El centro de empleados de comercio de Quilmes enca-
bezado por su Secretario General Roberto “Mata” Rodrí-
guez informa a todos sus afiliados de la inauguración 
oficial de la temporada de verano 2021/2022.-
En este sentido, ya se encuentran disponibles las tarifas 
para reservar en los hermosos Hoteles que el gremio 
posee en la costa Atlántica (Mar del Plata, Valeria del 
Mar y Pinamar) así como para los hoteles contratados a 
lo largo y ancho del país. Pueden acercarse a la oficina 
de turismo ubicada en la calle San Martin 515, Quilmes, 
de lunes a viernes de 08 a 18 hs., o bien a cualquiera 
de las delegaciones de su sindicato para asesorarse y 
prepararse para disfrutar de las merecidas vacaciones 
en familia.
Por otro lado, informamos también que, los días Do-
mingo 05  y sábado 11 de diciembre, se estará reali-
zando la inauguración de temporada de verano en los 
hermosos predios “La Amistad” de la Localidad de El 
Pato y El Nuevo predio de La Ribera de Quilmes respec-
tivamente, donde la familia mercantil podrá disfrutar de 
un hermoso día en familia al aire libre y rodeado de las 
comodidades a los que esta institución los tiene acos-
tumbrados. 
El “Mata” Rodríguez quiere invitar especialmente a sus 
afiliados para que puedan disfrutar, y ver personalmen-
te, los grandes avances que se están haciendo en el pre-
dio ubicado en la ribera de Quilmes, la nueva perla a 
orillas del rio que paulatinamente se convierte en lugar 
de encuentro de cientos de afiliados. 

En el marco del Programa Especial 
de Emergencia Educativa de la pro-
vincia de Buenos Aires (PEED), se 
inauguraron los trabajos de amplia-
ción y mejoras en la Secundaria N° 
15 de Juan María Gutiérrez (calle 455 
e/ 415 y 416). El acto contó con la 
presencia del intendente municipal, 
Juan José Mussi.
También asistieron el secretario de 
Cultura y Educación, Federico López; 
la titular de la Secretaría Privada, Ma-
ría Del Carmen Flores; además de los 
secretarios de Salud Pública e Higie-
ne, Dr. Pablo Costa; y de Desarrollo 
Social y Comunitario, María Laura 
Lacava.
Entre las diferentes obras edilicias 
llevadas a cabo en la Escuela, se 
construyeron los baños para los es-
tudiantes y un playón multideportes 
techado de 600 metros cuadrados 
de hormigón armado. Además, se 
reubicó y readecuó la sala de profe-

sores; se realizó la refuncionalización 
de la sala de máquinas (mediante la 
construcción del sector de tanques, 
cisterna y depósito); y la instalación 
de luminarias led. Asimismo, el Ho-
norable Consejo Escolar (HCE) de 
Berazategui le entregó al estableci-
miento un termotanque de 85 litros.
“Agradezco y felicito a los directi-
vos de la institución. Para mí es una 
alegría dar hoy un paso gigante, 
creando espacios dignos a los que 
los y las estudiantes tienen derecho. 
Solo les pedimos que los cuiden. En 
Berazategui queremos escuelas dig-
nas, abiertas a todos los sectores de 
la comunidad. No vamos a detener-
nos aquí, vamos a seguir”, manifestó 
Mussi tras recorrer las nuevas obras y 
reformas en esta institución educati-
va de Gutiérrez, que cuenta con una 
matrícula de 780 alumnos.
La directora de la Secundaria, Silva-
na Rodríguez, en tanto, celebró la 

concreción de “un sueño colectivo, 
la culminación del tan ansiado Salón 
de Usos Múltiples (SUM)”.

“En representación de toda la co-
munidad educativa, agradezco la 
gestión del Gobierno de la provin-
cia de Buenos Aires, del intendente 
Juan José Mussi y del HCE de nuestra 
querida ciudad, así como a los traba-
jadores que llevaron adelante la obra 
para que en menos de dos meses ya 
estemos aquí reunidos. También mi 
gratitud para con toda la comunidad 
educativa, las familias y alumnos, 
por la colaboración, paciencia y ca-
pacidad de adaptación mientras se 
intervenían las instalaciones. Uno de 
los ejes principales de la gestión de 
nuestro Intendente es la educación. 
Se comprometió con nosotros para 
avanzar con estas acciones y esta-
mos muy agradecidos”, manifestó la 
máxima autoridad de la Escuela.

Muestra anual Educativa en Barrio Argentina
La Sociedad de Fomento Barrio Argentina vivió una tarde de 
fiesta junto a vecinos y vecinas del barrio y al intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi. En la sede de calle 115 y 12, los 
chicos y chicas de las distintas disciplinas que se desarrollan 
en la institución exhibieron lo que realizaron a lo largo del 
2021.
“Es muy lindo ver cuando una comisión directiva de una 
institución convoca y los vecinos y vecinas acompañan. Eso 
demuestra que en la Sociedad de Fomento Barrio Argentina 
están trabajando mucho y bien. No quería dejar de estar con 
ustedes por esa razón”, subrayó Juan José Mussi.
El presidente de la Sociedad de Fomento, Luis Rodríguez, 
destacó: “Hoy están exponiendo todo lo que los profesores 
realizaron durante 2021. La idea es que la comunidad vea las 
actividades con las que contamos. Estamos muy contentos”.
De esta manera, a lo largo de la muestra se presentaron 
alumnos y alumnas de canto, folclore, zumba, kick boxing, 
patín y dibujo, entre otras disciplinas que se llevan a cabo en 
la entidad.
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Con más de 4 mil votos mercantiles que 
avalaron su gestión como Secretario 
General, Pedro Orlando Machado fue 
reelegido para conducir por un nuevo 
período el Sindicato de Empleados de 
Comercio de Lanús y Avellaneda (SE-
CLA). Al igual que en la elección anterior, 
Machado será acompañado en el cargo 
de Secretario General Adjunto por Carlos 
Simino.
La lista Celeste fue la única que se pre-
sentó en el proceso eleccionario, que 
contó con buena presencia de votantes, 
transcurrió con absoluta normalidad en 
diferentes sitios de votación de Lanús y 
Avellaneda, incluyendo las sedes del gre-
mio y de OSECAC en los mencionados 
municipios, grandes empresas y super-
mercados, parques comerciales y centros 
de comerciantes.
En un contexto mundial de pandemia 
por Covid-19 y particularmente con las 
restricciones impuestas por la cuarente-
na a partir del 20 de marzo de 2020, es 
loable destacar el trabajo esencial y per-
manente de los trabajadores mercantiles, 
que nunca pararon pese a su exposición 
a los contagios y allí es donde se notó la 
presencia del gremio acompañándolos, 
destacando además  la tarea fundamen-
tal de todo el personal de la obra social 
Osecac y la prestadora Apresa.
Entre los muchos logros del mandato 
2016-2021 se pueden destacar  la in-
auguración a fines del 2019 del Hotel 
Spa Secla, con sus servicios y atención 
excepcionales para la zona sur del Gran 
Buenos Aires, mejorando mes a mes sus 
prestaciones e instalaciones, ofreciendo 
un alojamiento valorado por afiliados y 
particulares, por clubes, asociaciones y 
diferentes organizaciones. Además el re-

novadísimo Hotel Secla Mar del Plata con 
sus tres pisos y amplias comodidades ubi-
cado en la zona más cotizada de “La Feliz” 
es un orgullo para el sindicato mercantil 
de Lanús y Avellaneda.
El Predio Héroes de Malvinas también 
evidenció mejoras significativas desde 
hace años atrás, y pese a un año 2020 
de poca actividad derivada de la pande-
mia, pudo mantener e incluso ampliar 
su infraestructura de cara a la reapertura 
que felizmente se fue dando de manera 
paulatina a partir de los primeros meses 
del 2021, con actividades deportivas y re-
creativas pensadas para todas las edades 
integradas en el Club Secla con sus equi-
pos de Futsal (en primera de AFA masculi-
na y femenina) y Handball (Liga Femebal) 
junto al taekwondo, boxeo y patín.
La continuidad y los avances en el poli-
deportivo que el Secla está construyendo 
en el parque Eva Perón del velódromo de 
Lanús, cada vez más cerca de su finaliza-
ción para el disfrute de los afiliados y ha-

bitantes lanusenses.
Los beneficios aumentan año tras año, 
los afiliados participan de los SORTEOS 
DE ORDENES DE COMPRA en el  día de la 
mujer, día de la madre, día del padre, día 
del empleado de comercio, reciben todos 
los años útiles escolares y los chicos hasta 
los 12 años juguetes por el Día del niño, 
mas pañales hasta el primer año y ajuares 
al nacer.
En el Centro turístico y recreativo “Los 
Horneros”, donde en cada temporada 
de verano se recibe a miles de afiliados, 
se ampliaron las instalaciones, con reno-
vados vestuarios y renovada confitería, 
coronado con un parque acuático para la 
delicia y el disfrute de los visitantes, sus 
canchas de fútbol en óptimas condicio-
nes y una de ellas con un moderno siste-
ma de iluminación artificial.
Se aumentaron los beneficios de la far-
macia sindical logrando más descuentos 
en medicamentos, llegando hasta un 
75% de descuentos para los afiliados al 
Secla con Osecac con obra social.
El Centro de Formación Profesional 409 
se adaptó durante el 2020 y parte del 
2021 a la vida en situación de pandemia y 
ofreció variados cursos digitales para que 
los afiliados y también no afiliados pue-
dan seguir aprendiendo y capacitándose 
desde casa.
La Secretaría de Seguridad e Higiene 
nunca dejó de realizar inspecciones, para 
el cumplimiento del protocolo sanitario 
de Covid-19 como en las recorridas abo-
cadas a la seguridad  en el ámbito laboral.
Y los medios de comunicación siguen 
interactuando con nuestros afiliados que 
se han incrementado notoriamente, ag-
giornándonos a los tiempos que corren 
a través de Instagram, Facebook, twitter, 
además de la radio FM orientada a toda 
la comunidad y al clásico SECLA TV por el 
propio canal de youtube,

Machado reelecto en el SECLA

Autoridades municipales de Avellaneda estuvieron presentes en el Hiper 
Chango Más de Sarandí para participar de la presentación del sector “Hecho 
en Avellaneda”, donde se ofrecen productos realizados en ese distrito con 
el objetivo de incentivar el consumo y fomentar la producción local.   Junto 
a Juan Pablo Quiroga, director de relaciones institucionales de la cadena, y 
el secretario de Producción, Comercio y Ambiente, Lucas Giménez, las au-
toridades intercambiaron experiencias de trabajo, destacaron el rol de los 
emprendedores y conversaron sobre las medidas del gobierno nacional para 

incentivar el consumo. Asimismo, recorrieron las instalaciones, y dialoga-
ron con empleados y clientes.  
Además del stand destacado, los productos también están en las góndo-
las identificados con el logo “Hecho en Avellaneda”. Por otro lado, en las 
sucursales de los hipermercados de Sarandí y Avellaneda Centro, todos los 
martes los vecinos que cuenten con la tarjeta SomosA tienen un 10% de 
descuento en diversos productos y alimentos. En ese sentido, también se 
instaló un punto de atención para solicitar la tarjeta de beneficios.

Ofrecen
productos
hechos en 

Avellaneda

Bajo el lema Enseñar en tiempos de Pandemia, desafíos y oportunidades, comenzaron 
a desarrollarse las 9° Jornadas de Educación de la Región 4 – DIEGEP. La apertura tuvo 
lugar este año en Berazategui, con la presencia del intendente Juan José Mussi.
Durante los encuentros se realizarán disertaciones y talleres a cargo de autoridades 
educativas y docentes de la región (Quilmes, Berazategui y Florencio Varela), bajo la 
modalidad presencial y virtual. El objetivo es -en palabras del inspector jefe de la Re-
gión 4 DIEGEP, Leonardo Gómez- generar “estrategias para llevar adelante y mejorar las 
trayectorias educativas de los y las estudiantes”.
El encuentro se realizó en el Complejo Cultural Municipal Rigolleau y contó con la asis-
tencia de los secretarios municipales de Cultura y Educación, Federico López; y de De-
sarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava; así como de autoridades educativas 
de los tres municipios: representantes de la Jefatura Distrital, consejeros escolares, ex 
inspectores, representantes legales, directivos y docentes. También participaron auto-
ridades de la Asociación Civil de Institutos de Enseñanza Privada de Buenos Aires y el 
delegado episcopal del Obispado de Quilmes.
. “Agradezco a todos aquellos que están vinculados a la educación de gestión priva-
da en Berazategui y en los municipios hermanos: Quilmes y Florencio Varela”, expresó 
Mussi.
Y agregó: “Nuestras escuelas podrán intercambiar opiniones y poner en común sus 
vivencias, ya que -como todos los sectores de la vida social de la Argentina- afrontaron 
circunstancias muy difíciles. Agradezco a todos los docentes y directivos que se han 
comportado de manera ejemplar, a la altura de las circunstancias, ante algo absolu-
tamente desconocido para la comunidad. Demostraron compromiso y lo sostienen”.      
   Por su parte, María Laura Lacava expresó que “es un orgullo que Berazategui haya sido 
nuevamente elegida como sede de este encuentro. Consideramos que la capacitación 
para nuestros docentes debe ser permanente para ampliar su experiencia pedagógica 
y sobrellevar tiempos difíciles como los que se han vivido durante la pandemia”.

Enseñar en tiempos de pandemia
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Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                  Horacio Valdez, Secretario General

 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Final de la temporada de hockey
 La Coordinadora del Torneo Amis-
tad de Hockey 2021, Mariné Russo, 
anunció que el domingo 21 fue el 
último de esta temporada y que la 
temporada 2022 dará comienzo en 
marzo próximo.
 Hubo mucho entusiasmo en los últi-
mos encuentros y les dejamos algu-
nas fotos para el recuerdo.
  A pedido de muchos padres y di-
rigentes presentes en el lugar, ha-
cemos llegar las felicitaciones para 
Mariné por su excelente trabajo y 
por su dedicación para movilizar a 
las jóvenes jugadoras.
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El Evita amistoso sigue a toda marcha
CEDI LOS 15 VS. SAN JUAN

NUEVO MILENIO VS. SAN MARCOS
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El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

Las Hermanas recibió a la
Asociación Deportiva Gutiérrez



Ranelagh Norte vs
Villa España

12 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

2 de diciembre de 2021

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS




